
[09.05.2ОО3]  Хотели  как
лучше,  а  получилось  как
всегда
…Высокие  стандарты,  низкие  тарифы  и  открытая  экономика  —
единственно  возможный  путь  для  успешного  развития  нашей
страны.  Непонятным  остается  то,  как  при  таком  дружном  и
всеобщем

[08.05.2ОО3]  О
лицензировании… туризма
Мнение экспертов
 

Из  интервью  Йен  Клейтора,  директора  туристической  фирмы
«Небесные горы»:
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